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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２ 

令和 ６年 ８月２７日 

午後 １時 １０分    

議会名 令和  ６年 第  ５回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１ ゼロカーボンシティさの

実現に向けた ZEB化の推進に

ついて 

（１）ZEB 化推進に向けた現状

認識について 

 

 

 

 

（２）公共施設の ZEB化推進に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）民間施設の ZEB化推進に

ついて 

 

 

 

 

 

①  本市内の建築物における ZEB化推進の必要性

に関する当局の考えを伺います。 

 

②  本市内の建築物における ZEB化の状況ついて

伺います。 

 

①  佐野市立西中学校区小中一貫校の整備におけ

る ZEB化方針や設計書等への位置付けについて

伺います。 

 

②  今後の学校施設（校舎・体育館）の整備・改

修時おける省エネ設備導入や ZEB化推進につい

て伺います。 

 

③  学校施設以外の市有施設における ZEB化推進

について伺います。 

 

①  本市内の民間事業者が ZEB化に取り組むメリ

ットについて伺います。 

②  民間施設の ZEB化推進を図るための支援策に

ついて伺います。 
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２ あそ野学園義務教育学校

の開校により閉校となった

学校跡地の活用について 

 

（１）旧下彦間小学校の跡地

活用について 

 

 

 

 

（２）民間事業者へ譲渡した

各小学校の跡地活用の

現在の状況について 

 

 

 

 

 

３ 観光スポットの夜間ライ

トアップ事業について 

 

（１）令和５年度の実施内容

及び結果について 

 

 

 

 

（２）令和６年度の実施内容

について 

 

 

 

 

①  旧下彦間小学校の跡地活用に向けた現在の進

捗状況について伺います。 

 

②  旧下彦間小学校の跡地活用に向けた今後のス

ケジュールについて伺います。 

 

①  旧山形小学校の跡地活用の状況について伺い

ます。 

 

②  旧閑馬小学校の跡地活用の状況について伺い

ます。 

 

③  旧飛駒小学校の跡地活用の状況について伺い

ます。 

 

 

 

①  夜間ライトアップの目的と令和５年度の実施

内容について伺います。 

 

②  令和５年度の夜間ライトアップの実施結果に

ついて伺います。 

 

① 令和６年度の実施内容について伺います。 

 

② 令和５年度と比較した令和６年度の実施内容等

の違いについて伺います。 

 

 

 

 


